

三年生の保護者の皆さま

先日は、教科書配布での来校やお子さまへの電話連絡、また急な家庭訪問にもご対応いただき、本当にありがとうございました。また、日々学校体制も変わる中、保護者の皆様にはご迷惑やご心配をおかけすることが多々あり、大変申し訳ございませんでした。

今、学校といたしましては、このような状況の中でも子どもたちにとって意味のある一年にしたいと思っております。ただただ不安だけがつきまとうような一年ではなく、この一年をきっかけに【さまざまなお会い、機会を大切にできる】そんな子どもたちに育ててほしいと切に願っております。

そのために私たちは学校再開に向けて、少しでも子どもたちが安心して登校し、学習できるように、最大限の尽力をつくし環境を整えているところでございます。今後ご家庭にはより一層のご協力とご理解をお願いすることがあるかと思いますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

これより後に、子どもたちへのメッセージを各担任ごとにのせさせていただきました。ぜひお子さまと一緒に読んでいただければと思います。離れていても担任一同の思いがお子さま一人ひとりへと届いてくれることを願っております。

★3年生のみなさんへ★

みなさん！！こんにちわ！！池田先生・米ざわ先生・はぎわら先生ですよ♪

パンダににている 池田先生

『この前は、電話でみんなの声がきけて、めっちゃうれしかったよ♪ざんねんながら……。図書カードがわたせなかったけど…。みんなの元気な顔を見ながらお話しできて、早く学校でみんなとおべんきょうしたり、あそんだりしたいな～と心からそう思いました。』

『先生は学校が始まったら、あんなことや！こんなこと！みんなとたのしいこと、いっぱいしたいな～と思っています。どんなことかという…。今日はその一つをしょうかいしますね！！それは……。』

『じゃじゃ～ん！！理科のかんさつ！！3年生から新しい☆理科☆というべんきょうが始まります。先生は理科が大すき！！です。今、学校の畑にはキャベツがあって、そのキャベツにはモンシロチョウのようちゅう（青虫）がいっぱい！！います。ウニョウニョしてるよ♪けど苦手な人もいるかも…。それを早くみんなに見てもらいたいな～。ではさいごに、先生のおもしろギャグ！！』

『ようちゅうがきれいな人は、ようちゅうい！！』お家の人に、このおもしろさをせつめいしてもらってください(笑)。

おえかき 大すき☆米ざわ先生

『みなさん元気になっていますか？米ざわ先生は、電話で話したり、みんなの姿を見たりすることができたおかげで、たくさん元気をもらいました！うれしかったよ、ありがとう！』

『さい近、しょくいん室の外から「カエル」の鳴き声が聞こえてくるんです。みなさんはカエル、へい気ですか…？じつは、米ざわ先生はカエルがすきなんです！だから、またこんどさがしてみようかな。水がないのにカエルはどこにいるのかな…？知ってる？みなさんとも学校のいろんなところをたんけんして、生きものやしよくぶつを見つけないかな。みなさんも、お休みの間にはっ見したことがあったら、また米ざわ先生に話してくださいね！』

わ先生に教えてね☆楽しみにしています!』

『そうだ、3年生といえば、音楽でリコーダーがはじまるね。楽しみな人もちょっと心ばいだなと思って  
いる人も、少しずつれん習して、いろんなきよくにちょうせんしたいね!』

おひるね大すき♪はぎわら先生

『3年生のみなさ〜ん! 今日まで元気いっぱいのはぎわら先生だよ! 月曜日のかていほうもんでは、長いお  
休みにもかかわらず、はぎわら先生にまけないくらい元気いっぱい! えがおいっぱい! な3年生のすが  
たを見ることができ、とってもうれしかったです!』

『さて! ゴールデンウィークに入った今、みなさんはどんな【おうち時間】をすごしていますか? は  
ぎわら先生は、おひるねが大すきなので、ぐっすりねむって元気をチャージしています…!』

『そんなはぎわら先生はさい近、あるものにと〜ってもハマっています…! それは…! 【けしごむは  
んこ】です! 鬼滅の刃やクレヨンしんちゃんなど、いろんなキャラクターのけしごむはんこを作ってい  
ます。早くみんなのノートやプリントにおしたくてたまりません♪学校がはじまるまでに、ポケモンの  
けしごむはんこもいくつか作ってみようかな〜? 3年生のみんなも、はぎわら先生の手作りのけしごむ  
はんこ、楽しみにしていってくださいね〜♪』